

Le Raid 4L Trophy : Emma et Paola dans la course

Le Raid 4L Trophy™ est le plus grand raid jeune d'Europe, une aventure humaine, sportive et solidaire pour les jeunes, étudiants et jeunes actifs, âgés de 18 à 28 ans provenant des quatre coins du monde: France, Belgique, Roumanie, Suisse, Espagne, Canada, Allemagne... La 27^e édition aura lieu du 15 février au 25 février 2025.

Rencontre avec Paola et Emma la Normande...

Au départ, le 4L TROPHY, c'est un peu une histoire de fou, celle d'une idée de Jean-Jacques Rey, fondateur de Désertours, qui surgit lors de "reco terrain" en vue d'un rallye Biarritz-Dakar. Un bivouac et des copains, quelque part entre l'Algérie et le Mali. Ce soir-là, ce pilote passionné de raids auto et moto traditionnels, réalise devant un feu de camp qu'il aurait adoré vivre ça à 20 ans. Ce plaisir pur d'aller braver les grands espaces entre potes, il veut le partager et c'est peut-être jouable à petit budget. C'est très vite testé sur les pistes marocaines à bord de la mythique et passe-partout Renault 4L.

Une génération plus tard, le 4L TROPHY c'est toujours un rallye d'orientation à la cool, une joyeuse caravane de plus de 1200 4L qui s'aventurent jusqu'aux dunes du Sahara. C'est le plus grand rendez-vous des jeunes et des étudiants, l'événement ultime de tous les défis, le plus gros événement sportif et solidaire d'Europe dédié aux 18-28 ans, de toutes nationalités...

Il réunit chaque année une grosse bande de copains (jusqu'à 2400 !) et autant de boussoles, qui traversent l'Espagne et découvrent le Maroc ensemble, de Tanger à l'Atlas, de Merzouga à Ouarzazate, du Tichka à Marrakech.



Une opération humanitaire

Voilà pour le pari relevé en 1997, par trois valeureux équipages qui ont écrit les premières pages de cette belle histoire, armés d'un road book et d'une boussole.

Le 4L Trophy est un rallye raid à but humanitaire, permettant de récolter des fournitures scolaires et sportives mais aussi des denrées alimentaires non périssables. Il réunit des centaines d'étudiants chaque année.

Le plus important n'est donc pas la vitesse mais la capacité à s'orienter et à franchir la ligne d'arrivée. Pendant 10 jours, les équipes doivent s'orienter uniquement à l'aide d'une carte, d'une boussole et d'un road-book avec en ligne de mire : Marrakech.

Une parenthèse unique de douze jours pour tout oublier et lâcher les chevaux dans des décors de cinéma.
C'est une aventure hors du commun et inoubliable.

* Participez au rallye aux côtés d'Emma et Paola

La mythique Renault 4L ne passe jamais inaperçue. Petite, rétro et de couleur éclatante, la voiture tape à l'œil, votre publicité aussi ! "Se faufilant régulièrement dans les rues d'Ile-de-France, nous conduirons la 4L partout où nous irons."

Le 4L Trophy est un événement connu, vous bénéficierez ainsi d'une forte couverture médiatique, avant, pendant et après les 10 jours du raid (télévision, radio, presse écrite, sites internet, réseaux sociaux, etc.).

"Nous mettons à disposition la 4L pour exposition lors de vos événements afin de montrer à vos partenaires votre engagement (foires, salons...). Sur Instagram, nous tiendrons à jour un compte dédié à notre aventure au 4L Trophy avec une actualisation régulière de nos activités et l'avancement de notre projet en publiant notamment des photos de la 4L."

Pour maximiser l'impact de leur participation au 4L Trophy, Emma et Paola ont décidé de collaborer avec l'association Chapitre 2, qui aide les jeunes en situation de vulnérabilité. Elles collecteront des fonds et sensibiliseront le public à la cause de l'association. Emma et Paola utiliseront Instagram pour partager leur expérience du 4L Trophy avec leur communauté. Elles ont également créé une collection et prévoient de faire des directs Instagram pendant l'aventure.



@COOL.KIDS_4L_952



Portraits : Emma et Paola

Amies d'enfance, Emma et Paola sont toutes les deux nées en décembre 1999.

Après avoir obtenu un baccalauréat scientifique en 2018, Emma est aujourd'hui étudiante en dernière année d'architecture d'intérieur et design. Elle dit avoir un caractère explosif et être toujours partante pour réaliser de nouveaux défis à faire entre potes. Elle a passé son enfance en Normandie. La commune de Gennevilliers l'a vue grandir. C'est là qu'elle a appris à faire du vélo, à nager...

Paola a obtenu un baccalauréat littéraire puis est partie vivre à 5 502km de Paris : à Montréal, afin d'étudier la communication et la publicité.

Aujourd'hui Paola travaille dans une agence de publicité.

En 2011, à la fin de l'année de la 6^e, Emma quitte l'école qui les liait, jour après jour.

Malgré la distance et le parcours de chacune, les années défilent et l'amitié reste intacte.

"Si on caricature, Emma c'était la petite terreur qui aimait provoquer les professeurs, autrement dit l'élève qui s'assoit au fond du bus, et Paola c'était la petite fille sage qui avait horreur de l'agitation, autrement dit l'élève qui s'assoit à l'avant du bus. Aujourd'hui on a bien grandi et malgré nos différences nous avons une amitié très solide." concluent, en cœur, les deux jeunes femmes.

* Si vous voulez les aider, n'hésitez pas à les contacter, via leurs réseaux sociaux.